## Die neue AEG Küchenlinie auf der IFA

## Smarte Meilensteine



Die neue AEG Küchenlinie zeigt sich in einem markanten, aber zugleich dezenten und zeitlosen Design.

Nach der Präsentation der wegweisenden SaphirMatt Induktionskochfelder im vergangenen Jahr nutzt AEG die IFA 2024 für die bedeutendste Produkteinführung in der Geschichte der Marke. Die neue AEG Küchenlinie verbindet smarte Technologie für KI-unterstütztes Kochen mit markantem Design und deutlich verbesserter Energieeffizienz. Vorgestellt werden Einbaulösungen in jeder Produktkategorie, darunter Öfen, Kochfelder, Dunstabzugshauben, Geschirrspüler sowie Kühl- und Gefriergeräte.

"Die neue AEG Küchenlinie markiert einen bedeutenden Meilenstein für unsere Marke", kommentierte Christopher Duncan, SVP, Head of Product Line Taste, Business Area Europe APAC&MEA bei der Electrolux Group. "Sie bietet nicht nur ein erstklassiges Erlebnis, sondern steht auch für unser Engagement in den

Bereichen Innovation und Ressourceneffizienz."

Für die neue Küchenlinie hat AEG intelligente Technologien entwickelt, die es den Kundinnen und Kunden ermöglichen sollen, Online-Rezepte mit Hilfe von Künstlicher Intelligenz gekonnt in schmackhafte Speisen umzusetzen. Damit trifft der neue

AEG KI-Rezept-Assistent in der AEG App einen aktuellen Trend: Denn Studien zeigen, dass 80 Prozent der Konsumenten online nach Rezepten suchen, aber dann unsicher sind, wie sie beim Ausprobieren derselben ihren Backofen einstellen sollen. Hier schafft der KI-Rezept-Assistent Abhilfe: Er analysiert mit KI das jeweilige Online-Rezept und schlägt die richtigen Heizarten sowie Garzeiten, Temperaturen und Dampfeinstellungen vor. Dabei weist er sogar auf Backofen-Programme hin, die zuvor noch nie ausprobiert wurden. Die Einstellungen und Programme können aus der App ganz einfach an den AEG Back- oder Dampfbackofen gesendet werden.

Praktisch ist auch der neue Kochas-

sistent 2.0 mit detaillierten Schrittfür-Schritt-Anleitungen für die Zubereitung von Gerichten mit Gemüse, Fleisch, Fisch etc. Er informiert die Nutzer auch über die notwendigen Zubehörteile sowie die nächsten Arbeitsschritte. Um die Bedienung zu erleichtern, baut AEG in Öfen, Kochfelder und Einbaukaffeemaschinen das CookSmart Touch Display ein. Hier genügt ein Fingertipp, um Funktionen für assistiertes Kochen abzurufen oder das temperaturgenaue Erhitzen von Flüsssigkeiten und Speisen an das Gerät zu delegieren. Dabei sind auch Modi für SousVide-, Kochund Schmelzvorgänge verfügbar.

## **Umwelt- und** klimaschonend

AEG hat bei der Entwicklung der neuen Küchenlinie nicht nur auf smarte Funktionen Wert gelegt, sondern auch das aktuelle Thema Nachhaltigkeit berücksichtigt. So ist der 7000 GlassCare Geschirrspüler mit QuickSelect und Ecometer in der Energieeffizienzklasse A eingestuft; der Ofen 9000 ProAssist mit SteamPro, die 9000 AutoSense Dunstabzugshaube und der 9000 MultiChill B Class Kühlschrank sind Modelle mit der besten Energieeffizienzklasse im AEG-Sortiment. Unter dem Strich reduziert die gesamte AEG Küchenlinie den CO2-Fußabdruck gegenüber der Vorgänger-Generation im Durchschnitt um 30 Prozent. Dazu tragen auch neue Energiespar-Kochassistenz-Funktionen bei. So kann der AEG 9000 ProAssistant Dampfbackofen mit SteamPro und SousVide durch seine Vorheiz- und Restwärmefunktionen bis zu 17 Prozent weniger Strom verbrauchen. Das AEG 8000 Induktionskochfeld mit SenseBoil & Fry kann dank SenseBoil und einem Deckel bis zu 33 Prozent Energie einsparen. Der AEG 9000 ComfortLift Geschirrspüler erreicht im Eco Programm gegenüber dem Standard 20 Minuten Zyklus eine Reduzierung des Stromverbrauchs um 40 Prozent, und die AEG 9000 MultiChill 0°C Kühl-Gefrierkombination hat die EK-Einstufung im Vergleich zum Vorgänger von C auf B verbessert, um bis zu 21 Prozent Energie einzusparen. Zudem führt AEG neue Einbaukühlschränke und -gefrierschränke ein, die ebenfalls eine höhere Energieeffizienz bieten und zudem mit einer Innenverkleidung ausgestattet sind, die zu 70 Prozent aus recyceltem Kunststoff besteht. Bestimmte Modelle der neuen AEG Küchenlinie gehören zur AEG EcoLine und zeichnen sich deshalb durch die höchste Energieeffizienzklasse und spezielle Energiesparfunktionen aus. In dieser Produktlinie finden sich auch einige Modelle mit einer Energieeffizienzklasse, die besser ist als A.

## **Zeitloses Design**

Die neue AEG Küchenlinie zeigt sich in einem markanten, aber zugleich dezenten Design, das durch seinen zeitlosen Charakter praktisch in jede Küche passt. Die ersten Maßstäbe für diese neue Gestaltung haben bereits die vor einem Jahr angekündigten AEG SaphirMatt Induktionskochfelder gesetzt, die von Red Dot als "Best of the Best" für Produktausgezeichnet Zudem ist ihr Keramikkochfeld deutlich kratzfester als vergleichbare Modelle. Auf der IFA werden weitere AEG SaphirMatt Varianten in verschiedenen Größen sowie Induktionskochfelder mit integriertem Dunstabzug zu sehen sein.

Die neue AEG Küchenlinie soll im vierten Ouartal dieses Jahres auf den deutschen Markt kommen.



Der Kochassistent macht es einfach, die richtigen Einstellungen für verschiedene Gerichte zu finden.